



**Nombre del alumno:** ANGELA DILERI BALLINAS ALTUZAR

**Nombre del profesor:** REYNALDO FRANCISCO MANUEL

**Nombre del trabajo:** UNIDAD II

**Materia:** ECONOMIA DE LA SALUD

**Grado:** 7 MO. CUATRIMESTRE

**Grupo:** A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 De Octubre de 2020.

UNIDAD II

Definición de economía de la salud

Los servicios prestados a los individuos no son exclusivos de los resultantes de salud, existen otros sectores que adoptan políticas que de forma directa o indirecta determinan la salud de los individuos y de las colectividades

El elevado monto de recursos que utiliza el Sector de la Salud y la rápida elevación de los costos, han contribuido al desarrollo de la economía en esta área.

Que es la aplicación de teorías, conceptos, técnicas de la economía a este sector, y atender sus determinantes, con la finalidad de modificar las circunstancias biológicas, patológicas y culturales.

Oferta y demanda conceptos básicos

La ley de la oferta y la demanda es el principio básico sobre el que se sustenta la economía de mercado.

Se tiene que considerar que el mercado es de libre competencia, existen negociaciones entre los oferentes y los demandantes y se permite el libre tráfico de mercancías.

La ley de la demanda establece que, manteniéndose todo lo demás constante, la cantidad demandada de un bien disminuye cuando el precio de ese bien aumenta.

Oferta y demanda de los servicios de salud

Entendiéndose por insumos, desde los recursos humanos, equipos, medicamentos y otros materiales, hasta los servicios complementarios o de apoyo

El resultado de esta función de producción en el sector de la salud, asociado a la intervención de otros sectores de la economía, como educación, cultura, propician un producto final: estado de salud de la población.

La ignorancia del consumidor está dada fundamentalmente por la ausencia de información que tiene y que, por las características técnicas de la oferta, no está preparado para tenerla, aunque quisiera

Ética médica definición

La ética médica tiene su punto de partida en la antigüedad con Hipócrates, cuya doctrina ha tenido una gran influencia en el ejercicio de la profesión médica en los siglos posteriores.

La ética es la encargada de discutir y fundamentar reflexivamente ese conjunto de principios o normas que constituyen nuestra moral. La moral es el conjunto de principios, criterio, normas y valores que dirigen nuestro comportamiento.

Todo profesional en la salud, debe tomar en cuenta estos principios los cuales son fundamentales para éste.